

Extraits du n°118 de

## "La Gerbe d'histoires d'enfants"

outil pour les classes qui pratiquent le texte libre

### Quel sale temps !

Un petit garçon promène son chien dans le parc. Tout à coup, il se met à pleuvoir. Alors, ils rentrent vite à la maison.

*Yanis, CP  
école «Louis Hpoupert»,  
Forbach, Moselle*

### Loue et ses animaux

Il était une fois une fille qui s'appelait Loue. Elle avait des chattes et trois chiens.

Un jour, elle partit se promener. Elle trouva un lapin dans la rue. Alors, Loue décida de le ramener chez elle.

Elle alla chercher de la nourriture. Sur la route, elle trouva une petite souris et la ramena également chez elle.

Quelques jours plus tard, le lapin, qui en fait était une lapine, mit au monde six bébés. puis elle partit.

Loue était très contente avec tous ces animaux.

*Emma. CE2.  
école d'Espère, Lot*

### Quel chien !

Pour mon anniversaire, mon papa et ma maman m'ont offert un chien.

Il était fou. Il faisait pipi dans les fleurs de mon papa, il buvait la soupe de ma maman, il courait après ma chatte, il cassait tout sur son passage.

Mais mon rat, lui, n'était pas effrayé. Pas comme ma chatte !

*Lou, CE2  
école «Lé chékè»,  
Fréland, Haut-Rhin*

*Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec*

*Annie de Laroche Lambert*

*7 rue du lièvre*

*68490 Ottmarsheim*

*[annie.delarochelambert@wanadoo.fr](mailto:annie.delarochelambert@wanadoo.fr)*

### PLUIE

PLUIE comme l'eau

PLUIE comme l'air

PLUIE légère

PLUIE douce

PLUIE bleue

PLUIE de toutes les couleurs

PLUIE comme la vie

PLUIE qui survole l'air

PLUIE transparente

PLUIE mouillée

*Martin, CM2  
école «Les Vignes»,  
Nothalten, Bas-Rhin*

Je suis Patricia.

J'aime admirer les étoiles.

*Patricia, CP  
école «Ste-Aurélié»,  
Strasbourg, Bas-Rhin*



### La grotte de la Cocalière

Je suis allée à la grotte de la Cocalière en Ardèche.

J'étais mal à l'aise dans la grotte. J'avais envie de vomir et j'avais mal à la tête.

Je n'aime vraiment pas être enfermée dans une grotte.

*Mathilde H., CM1  
Ecole «La Rocaille»,  
Merxheim, Haut-Rhin*